

COLOMBIA >

María Fernanda Cabal criticó a Petro tras delicada alerta que hizo sobre Ecopetrol: "¡Sea serio!"

La legisladora arremetió contra las declaraciones del presidente que advierten sobre la posible quiebra de la compañía por su dependencia del petróleo



Por Lina Muñoz Medina

29 Abr, 2025 06:19 p.m. CO



Guardar



La oposición acusa a Petro de generar incertidumbre en el sector de hidrocarburos - crédito @MariaFdaCabal/X y César Carrío/Presidencia

Durante un Consejo de Ministros televisado desde la Casa de Nariño, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, lanzó una advertencia que ha generado controversia en diversos sectores económicos y políticos del país. Según afirmó, Ecopetrol, la empresa estatal de petróleo y gas, considerada una de las más importantes del país, podría enfrentar la quiebra en un plazo de cinco años si no diversifica su modelo de negocio y abandona su dependencia del petróleo. Estas declaraciones provocaron una fuerte reacción, especialmente desde la oposición.



Te puede interesar:

Gobierno Petro no estaría seguro de presentar la consulta popular para revivir la reforma laboral: esta sería la razón

De acuerdo con lo expresado por el mandatario, el futuro de la compañía petrolera está en riesgo debido a su resistencia a adaptarse a las nuevas tecnologías y a las energías limpias. **Petro señaló que la empresa debe dar un salto hacia áreas como la inteligencia artificial, las matemáticas cuánticas y las energías renovables para mantenerse competitiva en un mercado global en transformación.** "Ecopetrol está reacia por eso mismo. Porque se queda en el pasado en el petróleo. Y piden dentro de Ecopetrol y fuera de Ecopetrol que den el salto. Y Ecopetrol se quiebra si sigue en el petróleo", afirmó el presidente.



Apartamentos desde 42 m2

Más Informaci...

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Cabecilla de mara salvadoreña capturado en Colombia envió un mensaje a Petro: "No firme ni permita mi extradición"



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



Lo Último | Colombia

Radican proyecto de ley que pone límites al impuesto predial: contempla tarifas diferenciales y progresivas



Tome nota: estos son los eventos de la FilBo 2025 que no se puede perder en la segunda semana

Ofrecen recompensa de 50 millones de pesos por presunto responsable de ataque contra la fuerza pública en Guaviare

Empoli definiría el futuro de Devis Vásquez, la figura colombiana en la portería de la Serie A: hay una condición

Petro volvió a tener un lapsus en evento para homenajear al nobel de literatura Gabriel García Márquez: "Nosotros descubrimos las estrellas"



Exportaciones de petróleo caen un 17 %, según declaraciones de Gustavo Petro - crédito REUTERS

El mandatario también destacó que las exportaciones de petróleo han disminuido un 17%, no debido a una reducción en la producción, sino a una menor demanda internacional. Según el jefe de Estado, esta tendencia se replicará en el caso del carbón, lo que subraya la necesidad de que Ecopetrol y el país en general se adapten a las nuevas dinámicas del mercado energético global. "Si Ecopetrol no se mete en la energía eléctrica, las energías limpias, la inteligencia artificial, quiebra. No quebrarán este gobierno, pero sí en cuatro o cinco años por la terquedad de estar amarrando a una tecnología de rendimientos decrecientes que es el petróleo", añadió.

La reacción de Cabal

Estas declaraciones generaron una respuesta inmediata desde la oposición. La senadora María Fernanda Cabal, del partido Centro Democrático, criticó duramente al presidente por sus comentarios. "¡Sea serio! Usted no puede advertir sobre una crisis que usted mismo provocó", expresó la congresista, en referencia a las políticas del gobierno de Petro que han sido percibidas como hostiles hacia el sector de hidrocarburos.



Te puede interesar:

De la Espriella lanzó pulla a Petro tras reunión clave entre Uribe y figuras de EE. UU.: "Quiero ver la cara del jefe de la mafia" >



La congresista arremetió contra Petro por lanzar vaticinio sobre Ecopetrol - crédito MaríaFdaCabal / X

Ecopetrol, considerada por muchos como la "joya de la corona" de la economía colombiana, ha sido un pilar fundamental en las finanzas del país. Sin embargo, las

PUBLICIDAD
AD

Donate to Demine Schools, Forests and Hospitals in Ukraine
UNITED24

Te Recomendamos

1. Cuál es el salario de un sacerdote en Colombia en 2025 y quién les paga cada mes por los servicios que presta
2. Cabecilla de mara salvadoreña capturado en Colombia envió un mensaje a Petro: "No firme ni permita mi extradición"
3. Gustavo Petro ahora se pronunció sobre situación en Panamá e insistió en reivindicar al M-19, en medio del cruce entre Trump y Mulino
4. Petro encendió las redes tras hablar de una eventual reelección: "Le podemos ganar a la oligarquía y las mafias, otra vez"
5. Encontraron al futbolista de 14 años del club Fortaleza que había desaparecido en Bogotá: tenía un golpe en la cabeza

colombiana, ha sido un pilar fundamental en los negocios del país. Sin embargo, las palabras del presidente ponen en el centro del debate la necesidad de una transformación estructural en la empresa. **Petro subrayó que su gobierno ya ha comenzado a trabajar en iniciativas para fomentar el desarrollo de tecnologías avanzadas en el país, como la creación de facultades de matemática cuántica e inteligencia artificial** en colaboración con el Ministerio de Ciencias, el Ministerio de Educación Nacional y el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC).

El presidente mencionó que ya se han iniciado proyectos piloto en regiones como Caldas y que su administración busca expandir estas iniciativas a lugares como Zipaquirá, Usme y Magdalena. Según Petro, estas facultades no solo permitirán aprender sobre software, sino también desarrollar la infraestructura necesaria para que Colombia pueda posicionarse como un actor relevante en el ámbito de la inteligencia artificial. **"Puede ser el gran negocio de Colombia por su ubicación geográfica, si somos capaces de tender fibra óptica a través del mar", afirmó.**



La resistencia al cambio dentro de Ecopetrol se presenta como riesgo para su modelo de negocio, según lo expresado por el presidente Petro - crédito @infopresidencia/X

El debate sobre el futuro de Ecopetrol y la transición energética en Colombia se intensifica en un contexto global donde la sostenibilidad y la innovación tecnológica son cada vez más prioritarias. Las declaraciones del presidente Petro evidencian las tensiones entre la necesidad de modernización y las críticas a las políticas gubernamentales que, según algunos sectores, podrían estar afectando la estabilidad de una de las empresas más emblemáticas del país.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Extranjero que salió de Colombia con una bolsa de supermercado como maleta de mano se hizo viral 

Miguel Polo Polo arremetió contra la minga indígena tras fuertes protestas en Bogotá: "Apoyan la reforma laboral y no trabajan" 

Petro estalló contra los empresarios más ricos del país por oponerse y sabotear sus reformas sociales: "Son desagradecidos con Colombia" 

+ Temas Relacionados

[María Fernanda Cabal](#) [Gustavo Petro](#) [Ecopetrol](#) [Energías renovables](#) [Colombia-Noticias](#)

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Ofrecen recompensa de 50 millones de pesos por presunto responsable de ataque contra la fuerza pública en Guaviare

Siete policías fueron asesinados y tres más resultaron heridos en medio de una emboscada que ejecutaron las disidencias de las Farc en zona rural de San José del Guaviare



Empoli definiría el futuro de Devis Vásquez, la figura colombiana en la portería de la Serie A: hay una condición

El cuadro italiano cuenta con el guardameta hasta el final de temporada, a préstamo desde el Milan y con varias actuaciones en lo que va de la temporada



Petro volvió a tener un lapsus en evento para homenajear al nobel de literatura Gabriel García Márquez: "Nosotros descubrimos las estrellas"

El jefe de Estado volvió a enviar mensajes y críticas de forma críptica en sus discursos



Este fue el reporte de los sismos en la tarde y noche de martes 29 de abril, según el SGC

El Servicio Geológico Colombiano, entidad encargada de generar y difundir conocimiento geocientífico y nuclear en el país, reporta en tiempo real los eventos sísmicos que ocurren en todo el territorio nacional y fuera del mismo



'Yo me llamo': Aurelio sorprendió con su 'outfit' y los mini imitadores con su talento, aunque dos de ellos fueron eliminados

El famoso lobo llegó recargado de energía y se presentó con un traje que llamó la atención de sus compañeros y los televidentes



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Ofrecen recompensa de 50 millones de pesos por presunto responsable de ataque contra la fuerza pública en Guaviare

Ministro de Defensa envió un mensaje a la fuerza pública en medio del "plan pistola" en su contra: "No están solos"

Ataque armado en la Troncal del Caribe resultó

ENTRETENIMIENTO →



"Yo me llamo": Aurelio sorprendió con su 'outfit' y los mini imitadores con su talento, aunque dos de ellos fueron eliminados

Los podcasts más reproducidos hoy en Spotify Colombia

Con emoción, sorpresas y un sombrero veltiao: así fue la llegada del streamer español

DEPORTES →



Empoli definiría el futuro de Devis Vásquez, la figura colombiana en la portería de la Serie A: hay una condición

Estos serían los colombianos que disputarán el Giro de Italia 2025: dos parten como favoritos

James Rodríguez se volvería a quedar sin equipo y no por su bajo rendimiento con León: